



Ibagué, 16 de marzo de 2025

Comunicado de prensa 370

Autoridades decomisaron y destruyeron más de 4 kilos de sustancias psicoactivas en Ibagué

La Alcaldía y la Policía Metropolitana de Ibagué adelantan las Caravanas de la Seguridad con buenos resultados.

En un nuevo golpe contra el microtráfico, la Alcaldía de Ibagué, en coordinación con la Policía Metropolitana, destruyó más de 4 kilos de sustancias psicoactivas que habían sido incautadas en recientes operativos de seguridad.

El procedimiento se llevó a cabo en presencia de autoridades locales y miembros de la especialidad de Carabineros de la Policía, quienes garantizan el cumplimiento de los protocolos para la eliminación de estas sustancias.

"Siguiendo las instrucciones de nuestra señora Alcaldesa, avanzamos sin descanso en operativos a lo largo y ancho de Ibagué. Con nuestra Policía realizamos pesquisas e inspecciones, las cuales han permitido incautar sustancias psicoactivas. Hoy estamos destruyendo más de 4 kilos de estas sustancias y seguiremos adelante porque la seguridad no se detiene", afirmó Francisco Espín, director de Justicia.

Las autoridades señalaron que estos operativos continuarán de manera constante como parte de las denominadas Caravanas de Seguridad, que buscan reducir el tráfico y consumo de drogas en la Capital Musical.